



CONSTANCIA

La Suscrita Secretaria Municipal de Roatán, Islas de la Bahía, por medio de la presente HACE CONSTAR: Que durante el mes de Enero del 2018 no se hicieron publicaciones sobre Decretos Ejecutivos que corresponden a la Alcaldía Municipal de Roatán, Islas de la Bahía en el Diario Oficial LA GACETA.-

Se extiende la presente constancia en la ciudad de Roatán, Departamento de Islas de la Bahía, a los trece (13) días del mes de Febrero del año dos mil dieciocho

(2018)

Secretaria Municipal por Ley